

München, den 04.07.2022

Spielplätze verschönern in der Maxvorstadt - Maßnahmen am Spielplatz Königsplatz

Antrag

Der Bezirksausschuss bittet die Landeshauptstadt München (LHM), folgende Maßnahmen am Spielplatz Königsplatz durchzuführen:

- Abtragen des Hügels
- Häufigere Reinigung im Umfeld des Spielplatzes, vor allem am Wochenende
- Piktogramme, die Besucher darauf hinweisen sollen, wirklich alle Essensreste mitzunehmen und nichts in die Büsche oder auf den Boden zu entsorgen

Begründung

Der Spielplatz ist nur wenige Monate im Jahr geöffnet, da in den restlichen Monaten Rattenbekämpfung stattfindet.

Durch die obigen Maßnahmen kann die Rattenplage nach Ansicht des BA 3 zumindest eingedämmt werden.

Antragsteller: UA Soziales und Bildung im BA 3